



**Siedlergemeinschaft
„An der Gräfte e.V.“
Gelsenkirchen-Erle**

Siedler-Info Sommer 2025

INFORMATIONEN FÜR DIE MITGLIEDER UNSERER SIEDLERGEMEINSCHAFT

Schöne Sommertage!

Liebe Siedlerfreundinnen und Siedlerfreunde, liebe Nachbarn,
die Sommerferien stehen unmittelbar vor der Tür und für viele von uns
ist wieder Reisezeit.

Vorstand und Betreuerinnen und Betreuer wünschen Ihnen schöne
Sommertage und, wenn Sie verreisen können, einen schönen Urlaub, der
alle Ihre Wünsche erfüllt.



Genießen Sie die arbeitsfreie Zeit und kommen Sie erholt und mit neuer Kraft aus den Ferien zurück. Vielleicht erleben Sie schöne Stunden, sehen eindrucksvolle Bilder und Ansichten und können faszinierende Eindrücke sammeln, die Sie so schnell nicht vergessen werden.

Wir, das Team von der Siedlergemeinschaft wünschen Ihnen das jedenfalls!
Und denen, die die Sommertage hier zuhause erleben werden, wünschen wir ebenfalls im Garten und auf der Terrasse eine gute, entspannende Zeit bei erträglichen Temperaturen.

Ihre
Siedlergemeinschaft „An der Gräfte e.V.“

Siedler frischen die Boule-Bahn wieder auf

Im September 2019 eröffnete die Siedlergemeinschaft „An der Gräfte“ mit Oberbürgermeisterin Karin Welge „ihre“ Boulebahn in der Nähe des Kästner-Hauses.

Mittlerweile hatten Gebrauch und Wind und Wetter das Oberflächenmaterial abgetragen, es zeigte Kuhlen und die Ränder waren mit Unkraut „verziert“.

Mit anderen Worten: Es musste etwas getan werden.

Unsere Vorsitzende, Ute Libuda schloss sich mit den Gelsendiensten kurz und diese sagten neues Oberflächenmaterial für die Boulebahn zu..



Am 29. April lieferten die Gelsendienste das Material und Mitglieder des Vorstandes traten mit Harke, Grubber, Schaufeln und Schubkarre an, um die Bahn zu reinigen und es auf der Boule-

bahn aufzubringen und zu verteilen.



Mit fleißigen Händen stellten die Aktiven eine neue Oberfläche her und obwohl der Regen auf sich warten ließ, vollendete dieser letztendlich das Werk und verfestigte schließlich das Material. Die fünf aktiven Siedler gönnten sich zur Feier des Tages ihr wohlverdientes „Pilsken“ und freuten sich über die erfolgreiche Gemeinschaftsaktion.

Schon nach wenigen Tagen konnte die im neuen Glanz erstrahlende Bahn wieder wie gewohnt von Jedermann genutzt werden und erfreut sich weiterhin ihrer Beliebtheit bei unterschiedlichen Freizeitgruppen.

Auch die Vorsitzende Ute Libuda zeigte sich begeistert von der gelungenen Aktion und freut sich schon auf ein Turnier mit einigen der Erler Vereine, das für den Herbst des Jahres auf unserer Boulebahn geplant ist.



Dietmar Festor, Werner Pidun, Dietmar Thun, Rolf Bettsteller und Franz Wersinski

Reisezeit - Einbruchszeit!

Gute Reise und gute Erholung wünschen wir all denen, die in die Ferne schweifen können, erinnern aber – wie in jedem Jahr - daran, dass Ferienzeit leider auch Diebeszeit ist!

Zumal es in den letzten Wochen wiederholt zu Diebstählen in der Siedlung gekommen ist Besonders auf Garagen und die darin befindlichen teuren e-bikes haben es die Ganoven abgesehen.

Sie sollten sich daher bitte wieder mit ihren Nachbarn, der Familie oder den verlässlichen Freunden „kurz“ schließen, damit der Postkasten nicht überquillt und Ihr Haus bewohnt aussieht und somit auch keine ungebetenen Gäste angelockt werden.

Teilen Sie Ihren Nachbarn mit, dass sie verreisen, damit diese fremde Personen gezielt ansprechen können, die sich auf ihrem Grundstück oder an Ihrem Haus befinden.

Es ist zudem wichtig zu beachten, dass Einbrüche zu jeder Jahreszeit und zu jeder Tageszeit stattfinden können. Also seien Sie auf der Hut und nicht nachlässig, auch wenn Sie zuhause sind, indem Sie z.B. eine Garage unverschlossen lassen.

Bewährt hat sich, das abgeschlossene e-bike und den dazu gehörigen Akku nicht in einem Raum aufzubewahren, so dass Ihr Rad weniger attraktiv für den Dieb wird, wenn er sich einen neuen Akku für das geklaute Rad „besorgen“ muss.

Unsere Vorsitzende Ute Libuda wird das Thema beim Präventionsrat für den Bezirk Ost zur Sprache bringen.

Er wird am 08.07.25 ab 18 Uhr in der Kath. Grundchule im Emscherbruch tagen und ist offen für alle Bürgerinnen und Bürger aus dem Stadtteil, auch wenn Sie keine Einladung erhalten haben.

Was macht der Präventionsrat?

Der Präventionsrat ist die Schnittstelle zwischen den Ordnungspartnern, wie z.B. Polizei und Ordnungsamt und den Bürgerinnen und Bürgern in Gelsenkirchen.

In jedem Stadtteil gibt es ehrenamtlich tätige Präventionsräte, die als Ansprechpartner für die Menschen im Stadtteil fungieren.

Der Präventionsrat sieht sich als Informationssammler und Impulsgeber. Gemeinsam mit den Ordnungspartnern und weiteren Kooperationspartnern entwickelt und steuert der Präventionsrat Maßnahmen und Projekte, die für mehr Sicherheit in der Stadt sorgen und dazu beitragen, Straftaten zu verhindern und Unfällen vorzubeugen.

Wichtig dabei ist es, alle gesellschaftlichen Kräfte der Stadt einzubinden.

Vom Vorstand unserer Siedlergemeinschaft nehmen die Vorsitzende und die Beisitzer Linda Henker und Dietmar Festor regelmäßig an den Treffen teil.

Siedlerinfo der Siedlergemeinschaft „An der Gräfte e.V.“

c/o Werner Pidun
Gräftenhof 25
45891 Gelsenkirchen

Hier finden Sie unsere homepage:

<http://www.verband-wohneigentum.de/sg-an-der-graefte>

Sie möchten eine email an uns schreiben:

sg-an-der-graefte@verband-wohneigentum.de